



Im Oktober hat die neue Freitreppe auf der Nordseite ihre Stufen und Sandsteinabdeckungen erhalten. An der Nord-Veranda wurde in mühevoller Arbeit die Holzsäulen von alter Farbe befreit repariert und neu gestrichen. Das Hauptdach erhielt seine Schiefereindeckung und die Blitzableiter. Der zweite Teil der Westfassade ist fertig verputzt.

Die Dach- und Fassadensanierung am Peißnitzhaus wird gefördert und den Bund und das Land Sachsen-Anhalt im Rahmen des Förderprogrammes "Soziale Stadt".



Mein Foto vom Oktober 2020: <https://photocloud.duckdns.org/64505/owncloud/apps/gallery/>